

Vorlage-Nr. 1197/2019

Antrag: Kontrollen in der Großen Bleiche und im Bleichenviertel

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, verstärkt die Große Bleiche und das Bleichenviertel in der Nacht zu kontrollieren:

Begründung:

Seit Jahren häufen sich Beschwerden, dass durch den Betrieb der Gastronomie im Allianzhaus, aber auch durch heimkehrende Besucher der Etablissements im Allianzhaus, die sich auf dem Weg zum Hauptbahnhof lautstark unterhalten, die Nachtruhe in diesen Bereichen nicht mehr ausreichend gewährleistet ist. Die Stadt wird gebeten durch verstärkte Kontrollen des Ordnungsamtes und des Verkehrsüberwachungsamtes hier für Ruhe zu sorgen.

Ulrike Gerster